

# インフルエンザワクチン接種で 早めの予防を

木暮院長の患者サポート⑮

高津区役所前にある『木暮クリニク』の木暮院長は、胃・大腸内視鏡の専門医として、がんの予防に努めている。胃がんの他、日本で増える大腸がんの予防はもとより胃潰瘍や十二指腸潰瘍、ピロリ菌除菌、逆流性食道炎の治療など専門性を活かした診療を行う。

また、かかりつけ内科医として地域診療にあたる木暮院長は「この時季増える風邪などの体調不良がある場合は、いつでも体の相談ができる『かかりつけ医』を持つと良いでしょう」と話し、特にこの季節はインフルエンザの予防接種を呼びかけている。



## 木暮悦子院長

昭和大学横浜市北部病院消化器センターにて工藤進英教授のもと内視鏡技術を学び、平成22年満口に開業した。  
 ◎日本消化器病学会専門医  
 ◎日本内科学会認定内科医  
 ◎日本消化器内視鏡学会指導医

「年末に入るとインフルエンザワクチンの接種を推奨しています。流行が本格的に始まるのは例年2月頃ですが、年末の忙しさにより体力不足の人は、12月から感染し流行し始めます。通常、ワクチンの抗体は3カ月から半年と言われているので、年末から流行期にかけての予防のためには早めの接種が望ましいでしょう」と話す。「予防にはうがいや手洗いの徹底はもちろん、十分な栄養の摂取も忘れずに」と日頃からの体調管理の必要性も語った。

## 木暮クリニク

胃腸内科 消化器内科 内科 胃・大腸内視鏡

12月から診療時間が変わりました

診療時間	月	火	水	木	金	土	日祝
9:00~12:00	●	●	●	—	●	●	—
15:30~18:30	●	●	●	—	○	—	—

TEL.044-870-7710

○18:00まで 休診日 木曜・日曜・祝日

〒213-0003 川崎市高津区下作延2-4-3

溝の口メディカルモール3階

検査は  
平日・土曜に  
行っています



[http://www.kogure\\_clinic.jp](http://www.kogure_clinic.jp)

### 当院

溝の口メディカル  
モール 3階



JR南武線「溝の口駅」東急田園都市線「大井町線」溝の口駅 南口より徒歩5分